

La JSA a 60 ans !



Créée le 9 décembre 1961, la Jeunesse sportive d'Allonnes (JSA) fête cette année ses 60 ans. De la bande de jeunes Allonnais qui jouaient au football sans terrain à aujourd'hui, le club omnisport a fait du chemin et écrit de belles pages.

Toute une histoire !

Aux origines était... le football ! « *Sans joueurs, sans terrain, sans argent !* », rappelle avec humour Jean-Claude Guillois, pilier de longue date de la JSA. La section football compte rapidement près de 400 licenciés. Viennent très vite se greffer l'athlétisme, le volley-ball, le cyclisme, le tennis de table...

André Legendre, figure tutélaire du club, implante le handball en 1965. D'autres disciplines rejoignent les rangs. La JSA, ce sont aujourd'hui 18 sections, 24 activités sportives et 1 894 adhérents (48% d'Allonnais).

Des étapes importantes jalonnent son histoire : le stade municipal est inauguré en 1969, la piscine est construite en 1972. Elle donne lieu à la création de la section natation.

Victor Touchet fut le premier président, et Georges Garnier, maire d'Allonnes, le président d'honneur. Jean-Claude Guillois, élu président en 2002, co-

préside aujourd'hui le club avec Gérard Gallo : « *C'est une grosse machine qui compte 126 dirigeants, 52 juges-arbitres, 92 entraîneurs diplômés, 5 services civiques, 270 bénévoles et 14 salariés.* ».

Le sport santé est l'un des crédos de la JSA : la section Loisirs, santé, bien-être a vu le jour en 2014 et la Maison sport-santé a été labellisée en novembre dernier par le ministère des Sports.

Sport pour tous et formation

La JSA accorde une grande place au sport adapté. « *La JSA veut rendre la pratique sportive accessible aux personnes souffrant de handicap sous toutes ses formes*, explique Xavier Lehérisier, directeur de la JSA. *Une cinquantaine de licenciés en sport intégratif apporte une moisson de médailles et de nombreux champions régionaux, nationaux et internationaux.* ».

Du haut de ses 60 ans, la JSA continue à écrire son histoire. Après avoir réussi à retrouver le nombre d'adhérents d'avant la crise sanitaire, le club construit son projet de développement.

Ce 60^e anniversaire est fêté en deux temps : le 25 juin dernier avec une grande manifestation sportive plaine Jean-Launay et une soirée spectacle, ouverte à toutes et à tous, le 5 novembre salle Jean-Carmet.

Pour en savoir plus :

www.jsa-omnisports.com

